

Duozid®

Hände- und Flächendesinfektion



Technische Informationen / technical information

REF	Größe / Size	Packungsinhalt/ Package contents	PZN
6911003	C-a. 23x14,5cm	50 Tücher	19422465

Einwirkzeiten/ Exposure times	
Bakterizid (EN13727)	30 Sek
Bakterizid (EN16615)	30 Sek.
Fungizid (C. albicans- EN16615)	30 Sek.
Fungizid (C. albicans- EN13624)	30 Sek.
Mykobakterizid/ Tuberkulozid (M. terrae- EN14348)	30 Sek.
Begrenzt Viruzid (EN14476)	30 Sek..
Rotavirus (EN14476)	45. Sek.
Hygienische Händedesinfektion (EN1500)	30. Sek

Allgemeine Informationen / General information

Produktbeschreibung / Product description Gebrauchsfertige Desinfektionstücher zur Hände- und Oberflächendesinfektion, nur für den Einmalgebrauch
 Ready-to-use disinfectant wipes for hand and surface disinfection, for single use only

Anwendung / Application Vor der Desinfektion stark verschmutzte Hände wie auch Flächen reinigen. Zur Händedesinfektion die trockenen Hände, zur Flächendesinfektion die Fläche mit einem Tuch vollständig benetzen und während der gesamten Einwirkzeit feucht halten. Behälter dicht verschlossen halten, nur feuchte Tücher verwenden.
 Before disinfecting, ensure heavily soiled hands and surfaces are cleaned. For hand disinfection, apply the solution to dry hands. For surface disinfection, thoroughly wet the surface with a cloth and keep it moist throughout the entire contact time. Always keep the container tightly closed and use only moist cloths.

Inhaltsstoffe / Ingredients In 100g sind als Wirkstoff enthalten: 60g Propan-2-ol, 0,5 D-Gluconsäure, Verbindung mit N,N"-bis (4-Chlorphenyl)- 3,12-diimino-2,4, 11, 13- tetraazatetradecandiamidin (2:1)

Haltbarkeit / Shelf life 3 Jahre (Kühl und trocken lagern), vor direkter Sonneinstrahlung schützen /
 3 years (store cool and dry), protect from direct sunlight



Verpackung / 50 Stück pro Packung; 15 Packungen pro Karton; 60 Karton pro Palette /
Packaging 50 pcs per package; 15 packages per carton; 60 cartons per palette

Maße Packung / dimensions package: 235 x 145 x 50 cm
Maße Karton / dimensions carton: 360 x 230 x 240 cm

Regulatorische Informationen / regulatory information

Kategorie / Biozid-Nr.: N-113840
Category

Normen / Biozidverordnung - VERORDNUNG (EU) Nr. 528/2012
Standards

Qualitätszertifikat / EN ISO 13485:2016
Quality certificates EN ISO 14001

Hinweis / Weitere Informationen zur Anwendung des Produktes können der
Note Gebrauchsanweisung entnommen werden /
For further information on usage of this product, please refer to the instructions for use.



Hinweis / Dieses Produkt ist nur für den Einmalgebrauch/
Note This product is for single use only



CLP Kennzeichnung **H226** - Flüssigkeit und Dampf entzündbar. **Flammable liquid and vapour.**
CLP Labelling **H319** - Verursacht schwere Augenreizung. **Causes serious eye irritation.**
H336 - Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen. **May cause drowsiness or dizziness.**
H412 - Schädlich für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung.
Sicherheitshinweise (CLP). **Harmful to aquatic life with long-lasting effects.**
P101 - Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. **If medical advice is needed, have the product container or label at hand.**
P102 - Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. **Keep out of reach of children.**
P210 - Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen sowie anderen Zündquellenarten fernhalten. Nicht rauchen. **Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames, and other ignition sources. No smoking.**
P305+P351+P338 - BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen.
P305+P351+P338 - IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses if present and easy to do. Continue rinsing.
P312 - Bei Unwohlsein Arzt, GIFTINFORMATIONSZENTRUM anrufen. **Call a POISON CENTER or doctor/physician if you feel unwell.**
P501 - Inhalt und Behälter gemäß lokalen und nationalen Vorschriften der Entsorgung zuführen. **Dispose of contents/container in accordance with local and national regulations.**



Achtung



Wichtiger Hinweis: Nichtbeachtung der Informationen, insbesondere zur Verwendung, Verträglichkeit und Beständigkeit kann zu Personen- und Sachschäden führen. Die Meditrade GmbH übernimmt keine Haftung für falschen Einsatz der Produkte. Es handelt sich um ein Produkt zum Einmalgebrauch – Materialveränderungen / Infektionsrisiken können bei Mehrfachgebrauch nicht ausgeschlossen werden. Die hier enthaltenen Informationen entsprechen dem Zeitpunkt des letzten Änderungsstands. Irrtümer, Druckfehler sowie Änderungen behalten wir uns vor. Holen Sie im Zweifelsfall fachkundigen Rat ein. Die jeweils aktuellen Produktinformationen finden Sie auf unserer Homepage www.meditrade.de.

Important Note: Non-observance of the information, especially in view of use, compatibility and durability may lead to damage to persons and / or material. Meditrade does not take any liability in case of improper use. This is a single use product – changes in material / infection risk cannot be excluded in case of multiple use. All information included correspond with the last document amendment date. Errors, literal mistakes and changes expected. In case of doubt please seek expert advice. Please find any up-dated product information on our homepage www.meditrade.de.